
（様式第４号） 上田城南地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田城南地域協議会

２ 日 時 平成２８年７月２１日 午前９時３０分から午前１１時３０分まで

３ 会 場 城南公民館 ２階 多目的ホール

４ 出 席 者 相田委員、青島委員、井出委員、小野澤委員、笠井委員、北沢委員、関委員、高橋

委員、竹内委員、田玉利貞委員、田玉治實委員、手塚委員、中村委員、堀内委員、

牧野委員、宮澤委員、宮下委員、柳澤委員、山浦委員、渡辺委員

５ 市側出席者 滝沢地域振興政策幹、小林市民参加・協働推進担当係長、神林市民参加・協働推進

担当主査、樋口市民参加・協働推進担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 １人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２８年７月２８日

協 議 事 項 等

会議次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 会議事項

（１）わがまち魅力アップ応援事業選考審査について

・申請団体「諏訪形誌刊行委員会」による事業説明及び質疑応答

・質疑応答終了後、選考審査（非公開）

（２）住民自治組織について

・事務局から、第二次上田市総合計画について説明

・説明後、地域内分権推進について意見交換実施

・以下、意見等

（委員） 自治会長にとっては、仕事量が多くやりきれない部分があると思う。

（委員） 目指す部分を明確にした上で住民自治組織を設立し、推進していくべき。また、自治会長は１

年交代の自治会が多いため、継続した活動が難しい。そういった部分を自治組織で補えれば良いと

思う。さらに、今まで培ってきた地域力を発展させる方向で推進していくべきだと思う。

（委員） 地域協議会の役割等が住民に知られていないのが現状。そのような中で新たな組織を設立して

いくわけだが、これは地域内分権という政策の流れの中で必然的に必要な組織だと思う。例えば、

小さな路地にゴミ箱を設置してほしい等という要望は今後行政で対応するのが難しくなっていく

と思う。地域で出来ることは地域で行い、課題解決をしていくために住民自治組織を設立していか

なければならないと思う。



（委員） 事務局へお願いだが、市内他地域の住民自治組織に携わっている方のお話をお聞きしたい。ま

た、他地域で県外視察へ行っていると思うが、その結果もお聞きしたい。

（事務局） ８月２４日（水）に城南まちづくり会議を開催し、その場にお呼びするよう調整する。

（３）その他

・平成２８年度まちづくり講演会開催について

日時：１０月１８日（火）１３：３０から 場所：真田中央公民館

4 その他

次回城南地域協議会

・９月２１日（木） 午前９：３０から

城南まちづくり会議

・８月２４日（水） 午前９：３０から

5 閉会


